



Newsweek

Diversificación de negocios, clave para el éxito de los emprendedores: Damaris Dara Brito



Redacción

Lun, 17 de octubre de 2022, 10:29 p. m. · 2 min de lectura



Para **Dara Brito**, vicepresidenta del **Colegio de Arquitectos de México**, su profesión no ha sido **impedimento para incursionar en nuevas áreas de negocio**, como lo son la aviación privada, el transporte, la salud mediante un novedoso modelo de clínicas asequibles para la población, hasta una casa productora en sociedad con su hermano, el conocido productor **Gerson Brito**, a través de la cual generarán y producirán contenidos de ficción para diversas plataformas de streaming.

En este sentido, Dara Brito aseguró que la **diversificación de negocios es la clave para el éxito de la comunidad emprendedora** en general y aseguró que, tras la contingencia sanitaria, nos encontramos en un buen momento para invertir y crear nuevos proyectos.

Te puede interesar: Presidente de Canacintra afirma que no debe nada al gobierno de Huejotzingo

“Emprender para mí es arriesgar; es invertir un presupuesto...

MÁS POPULAR

El inédito hallazgo de un neandertal con un hueso para entender la evolución humana
LA NACION · 4 min

La "casa de la paz" de Florinda Meza en Valle
El Universal · 2 min

París: la asesina hallada muerta: detalles sobre el crimen
LA NACION · 5 min

'Vivirá constantemente con miedo'. Cruz se enfrenta a la ejecución, pero...
El Nuevo Herald · 1 min

Revelan cómo el turista buscado en Iguazú: "Quería...
LA NACION · 2 min

“Emprender para mí es arriesgar, es invertir un presupuesto en algún negocio. A partir de la coyuntura que generó la reciente pandemia, **nos hizo diversificar nuestras inversiones y nuestras empresas.** Muchos vimos crecer compañías y también ver como otras cerraban, desafortunadamente. Es por esto que surge la necesidad de abrir la mente y tener nuevas perspectivas en el ámbito empresarial”, mencionó Brito Jiménez.

A la par, destacó la importancia de que cada vez haya más mujeres en **sectores de liderazgo en México**, pues aseguró “esto es un gran indicador de que vamos hacia buen rumbo”.

Te puede interesar: [Apoyo al 100% del IEPS mantiene los precios de combustible: Onexpo](#)

De acuerdo con el informe anual “**Mujeres en los Negocios**” elaborado por **Grant Thornton**” 35 por ciento de las empresas en México son dirigidas por mujeres, lo que lo ubica como el séptimo país con más mujeres en puestos directivos.

Sin embargo, a pesar de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (**Inegi**), señala que solo 19 por ciento de los emprendedores en México son mujeres, Dara Brito Jiménez se mostró optimista en que esta cifra aumentará en los próximos años.

[Continuar leyendo la historia](#)

HISTORIAS MÁS RECIENTES



EFE Latam

Programa de EEUU ayuda a damnificados por Ian a encontrar techos transitorios



Miami, 18 oct (EFE).- Los afectados en Florida (EE.UU.) por el huracán Ian pueden acogerse al Programa de Asistencia de Refugio de Transición que cubre la estadía en hoteles a...
hace 2 días



NBC
La primera tormenta invernal de la temporada pone a millones de personas en alerta en 25 estados
Se cree que la ola ártica puede provocar más de 40 récords locales de bajas temperaturas. Los Grandes Lagos y la Costa Este ya sufren el embate de los vientos y la nieve a pesar d...
hace un día



Euronews Videos
Ucrania afronta nuevos ataques de drones que siembran destrucción
Aunque en una sesión a puerta cerrada del Consejo de Seguridad de la ONU, los representantes de Rusia e Irán negaron el uso de drones de fabricación iraní en la guerra...
hace 8 horas



RFI
Preocupa el asesinato de periodista que investigaba hechos de corrupción en el norte de Colombia
En 2000 fue lanzado por el gobierno colombiano el plan de medidas para proteger la vida de los trabajadores de prensa. Se trata de un programa de la Unidad Nacional de Protecci...
hace un día



LA NACION
Mafias, drogas y amenazas: cómo avanzó el crimen organizado en Holanda y por qué afecta a la
Expertos en seguridad y terrorismo creen que las amenazas contra la heredera al trono, y también al primer ministro, suponen un desafío a la democracia
hace 2 días



NBC
A miles de venezolanos se les cierran las puertas y terminan sin saber qué hacer en México
Mientras muchos de ellos se han organizado en caravanas para avanzar, en varios puntos se topan con efectivos que les impiden continuar. Otros se amontonan sin techo ni...
hace un día



LA NACION
"Volaron todos por el aire". Por qué 12 pasajeros resultaron heridos durante un vuelo entre Madrid y



Con lastimaduras de distinta consideración, la turbulencia en un servicio de Aerolíneas Argentinas generó conmoción entre quienes viajaban hacia Ezeiza; dos personas tuvieron...
hace 12 horas



EFE Latam

Rahul Jain: "Tenemos que enseñarnos que la fiesta tiene que terminar"

Madrid, 18 oct (EFE).- La globalización ha aportado muchos beneficios al favorecer las oportunidades para algunos, pero lo ha hecho a costa de la "destrucción del planeta" que...
hace 2 días



The New York Times

Italia articula su próximo gobierno en torno a un rostro conocido: Silvio Berlusconi

Simpatizantes del partido de extrema derecha Hermanos de Italia el mes pasado en Cagliari, Cerdeña, Es casi seguro que Meloni, la líder del partido, sera la proxima primera ministr...
hace 22 horas



Trigarante

"No estoy embarazada": novia se desmaya cuando estaba frente al altar y luego explica que pasó

Todo era idílico en una una iglesia de San Martín de las Pirámides, en Estado de México. Entonces Dana se desmayó cuando estaba a punto de darle el "sí" a su futuro esposo.
hace 2 días



The Independent

La nueva especie de ballena descubierta el año pasado ya está "al borde de la extinción"

Los expertos le han escrito a Joe Biden para pedirle que aborde los riesgos para la especie, y le advirtieron sobre su posible "extinción", escribe Mustafa Qadri
hace 15 horas



Reuters

¿Quiere viajar o ahorrar? Consulte antes cuál de los 14 tipos de cambio necesita en Argentina

BUENOS AIRES, 19 oct (Reuters) - Comprender la economía argentina requiere para muchos de un manual para lidiar con una inflación que este año superará el 100% y unos 14 tipo...
hace un día



EFE Latam

Cuba y el Fondo de Población de ONU acuerdan colaboración sanitaria

La Habana, 19 oct (EFE).- El Fondo de Población de las



Naciones Unidas (UNFPA) y los ministerios cubanos de Salud Pública (Minsap) y del Comercio Exterior (Mincex) firmaron...
hace 13 horas



NBC
Esta familia diseña una creativa decoración de Halloween y contribuye con una noble causa
La decoración de Halloween de una familia texana es viral, al representar una familia de esqueletos que además de atraer a los vecinos, es un canal para recaudar fondos para el...
hace 2 días



EFE Latam
Soldados retirados pueden trabajar donde quieran con condiciones, afirma EEUU
Washington, 18 oct (EFE).- El Departamento de Defensa de EE.UU. afirmó este martes que sus soldados retirados, en tanto que son ciudadanos particulares, son "libres" de...
hace 2 días



The Independent
Pequeño pueblo en el sur de México alberga a miles de migrantes
Mientras los migrantes, especialmente los venezolanos, luchan por aceptar la nueva política de Estados Unidos que desalienta el cruce de la frontera, una pequeña ciudad del...
hace 2 días



EFE Latam
El Pentágono avisa a Xi de que su retórica sobre Taiwán no ayuda a la paz
Washington, 18 oct (EFE).- El Departamento de Defensa de EE.UU. advirtió este martes de que la retórica del presidente de China, Xi Jinping, sobre Taiwán no ayuda a preservar "la...
hace 2 días



LA NACION
Impotente, humillada y comparada con una planta de lechuga, Liz Truss camina por la cuerda floja
La primera ministra británica intenta mantenerse en el puesto mientras su partido está dividido en cuanto a la decisión de reemplazarla a poco más de un mes de haber...
hace 2 días



EFE Latam
El cantante Seu Jorge denuncia insultos racistas en un concierto en el sur de Brasil
Sao Paulo, 18 oct (EFE).- El cantante Seu Jorge, uno de los más reconocidos de la actualidad en Brasil, denunció este...



mas reconocidos de la actualidad en Brasil, denunció este martes que fue objeto de insultos racistas durante un...
hace 2 días



LA NACION

Guerra Rusia-Ucrania, en vivo: últimas noticias del conflicto y el minuto a minuto

Seguí la cobertura del conflicto bélico; reacciones en Moscú, imágenes y todo lo que hay que saber

hace 9 horas



EFE Latam Videos

El Congreso de la esperanza... en volver a la normalidad

Pekin, 19 oct (EFE).- Muchos en China ansiaban que llegara el Congreso del Partido Comunista (PCCh) pero no por su significado político, sino con la esperanza de que, una vez...

hace un día



EFE Latam

Biomarcadores son clave para diagnóstico y tratamiento de cáncer de pulmón

Ciudad de México, 19 oct (EFE).- Los biomarcadores, que son moléculas biológicas encontradas en sangre, son clave para el diagnóstico y prevención de enfermedades, detectar el...

hace 17 horas



NBC

Fuerza Regida cumplirá su sueño de presentarse en una arena de Los Ángeles

Los integrantes de Fuerza Regida hablan de su ascenso hacia la fama, mientras se preparan para su presentación en la

Para Dara Brito, vicepresidenta del Colegio de Arquitectos de México, su profesión no ha sido impedimento para incursionar en nuevas áreas de negocio, como lo son la aviación privada, el transporte, la salud mediante un novedoso modelo de clínicas asequibles para la población, hasta una casa productora en sociedad con su hermano, el conocido productor [...]

Para Dara Brito, vicepresidenta del Colegio de Arquitectos de México, su profesión no ha sido impedimento para incursionar en nuevas áreas de negocio, como lo son la aviación privada, el transporte, la salud mediante un novedoso modelo de clínicas asequibles para la población, hasta una casa productora en sociedad con su hermano, el conocido productor Gerson Brito, a través de la cual generarán y producirán contenidos de ficción para diversas plataformas de streaming.

En este sentido, Dara Brito aseguró que la diversificación de negocios es la clave para el éxito de la comunidad emprendedora en general y aseguró que, tras la contingencia sanitaria, nos encontramos en un buen momento para invertir y crear nuevos proyectos.

Te puede interesar: Presidente de Canacindra afirma que no debe nada al gobierno de Huejotzingo

Emprender para mí es arriesgar; es invertir un presupuesto en algún negocio. A partir de la coyuntura que generó la reciente pandemia, nos hizo diversificar nuestras inversiones y nuestras empresas. Muchos vimos crecer compañías y también ver como otras cerraban, desafortunadamente. Es por esto que surge la necesidad de abrir la mente y tener nuevas perspectivas en el ámbito empresarial, mencionó Brito Jiménez.

A la par, destacó la importancia de que cada vez haya más mujeres en sectores de liderazgo en México, pues aseguró esto es un gran indicador de que vamos hacia buen rumbo.

Te puede interesar: Apoyo al 100% del IEPS mantiene los precios de combustible: Onexpo

De acuerdo con el informe anual Mujeres en los Negocios elaborado por Grant Thornton 35 por ciento de las empresas en México son dirigidas por mujeres, lo que lo ubica como el séptimo país con más mujeres en puestos directivos.

Sin embargo, a pesar de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), señala que solo 19 por ciento de los emprendedores en México son mujeres, Dara Brito Jiménez se mostró optimista en que esta cifra aumentará en los próximos años.

Continuar leyendo la historia

Te puede interesar: VIDEO: El Mole de Caderas se cotiza hasta en 600 pesos en la capital poblana

Después de la pandemia, hubo un cambio significativo en muchas áreas y con ello, la tendencia de nuevas rutas hacia más y mejores resultados y estoy segura que el liderazgo de las mujeres en el sector empresarial, encabezará la lista, concluyó.

ARD